

Sonja Goeze löst Anton Heim ab

Sie ist die neue Vorsitzende des Freundes- und Fördervereins des Gymnasiums Mengen

MENGEN (sz) - In seiner Hauptversammlung im Oktober ist Sonja Goeze zur Ersten Vorsitzenden des Freundes- und Fördervereins des Gymnasiums Mengen gewählt worden. Sie tritt damit die Nachfolge von Anton Heim an, der das Amt seit 2015 inne hatte und auf eigenen Wunsch ausscheidet. Ihm fehle der Bezug zum aktuellen Schulgeschehen, da sein jüngstes Kind schon 2019 Abitur gemacht habe, so Heim in seiner persönlichen Stellungnahme.

Zweite Vorsitzende bleibt laut Pressemitteilung Tatjana Bühler, die KassiererIn ist weiterhin Kerstin Oertel und der Schriftführer Joachim Gäbele. Beisitzer für ein weiteres Jahr sind Jeremias Mayer, Thomas Rädle, Mathias Schultz, Andreas Steck und Thomas Teufel. Die Kassenprüferin-

nen Claudia Heim und Silke Krezdorn wurden für ein weiteres Jahr gewählt.

In Zusammenarbeit mit allen am Schulleben Beteiligten unterstützt der 1996 gegründete Freundes- und Förderverein auf Antrag unterschiedliche schulische Projekte, Veranstaltungen und Anschaffungen. In jüngster Zeit etwa das erst kürzlich fertig gestellte Streetsoccerfeld auf dem Schulhof, die Theater-AG, diverse Ausfahrten und Vorträge, die jährlichen Schülerplaner, die DELF-Prüfungen (französisches Sprachdiplom), den Knigge-Kurs für die zehnten Klassen im Rahmen der Berufsorientierung am Gymnasium, den elektronischen Rundenmesser beim Charity Run und noch vieles mehr.



Sonja Goeze übernimmt den Posten der Vorsitzenden des Freundes- und Fördervereins des Mengener Gymnasiums von Anton Heim.

FOTO: GYMNASIUM